

Pressemitteilung

Sparkassenspende an die Waldorfschule ermöglicht Defibrillator

Neuenrade, im Februar 2024

Seit kurzem hängt in der Waldorfschule in Neuenrade ein Defibrillator. Das moderne Gerät kann sowohl Kinder als auch Erwachsene bei der Herz-Lungen-Wiederbelebung unterstützen. Geschäftsführer Klaus Giljohann und sein Team hatten sich schon seit längerem Gedanken darüber gemacht, ein derartiges Gerät anzuschaffen. „Die Überlegung stand schon länger im Raum“, sagte der Geschäftsführer. „Uns war jedoch klar, dass wir die Gesamtkosten des Gerätes nicht komplett tragen können“. Eine Nachfrage um eine Bezuschussung bei der Vereinigten Sparkasse im Märkischen Kreis war erfolgreich.

Marktbereichsleiter Michael Plaßmann freute sich das Vorhaben mit einer Summe in Höhe von 1.800 Euro unterstützen zu können. So konnte die Schule den Erwerb gemeinsam mit dem schulischen Förderverein umsetzen.

Groß war die Freude dann auch am Montagvormittag bei der Vorstellung des Gerätes. Gemeinsam mit Herrn Plaßmann wagte Klaus Giljohann einen ersten Test: Ein Knopfdruck und der Monitor schaltete sich ein. Eine digitale Stimme wies den Benutzer an, ruhig zu bleiben. Per Audio und einer visuellen Darstellung wird der Nutzer nun Schritt für Schritt durch das Bedienermenü geleitet. Besteht die Notwendigkeit, erfolgt am Ende des Vorgangs die „Schockabgabe“.

„Ein Defibrillator an Schulen ist keine Pflicht. Dennoch kann das Gerät einen wertvollen Beitrag zur Ersten Hilfe leisten“, betonte Plaßmann bei der Spendenübergabe.

Möglich wurde die Spende durch die Sparlotterie der Sparkassen. Die Sparlotterie ist eine clevere Kombination aus „Gutes tun“ und „Was zur Seite legen“, deshalb hat sie bis heute auch nichts von ihrer Attraktivität verloren. Die Teilnehmer haben eines gemeinsam: Sie sind bereit, Hilfe zu leisten. Denn mit jedem Los werden gemeinnützige, jugendfördernde und caritative Vorhaben und Einrichtungen unterstützt.

So funktioniert die Sparlotterie:

Ein Los kostet 6 Euro. 4,80 Euro spart der Loskäufer zur Erfüllung persönlicher Wünsche oder zur privaten Vorsorge in einem beliebigen Sparprodukt an. Die regelmäßige Teilnahme an der Sparlotterie kann also schnell ein finanzielles Polster schaffen, mit dem auch größere Träume realisiert werden können. 1,20 Euro sind der Lottereeinsatz mit der monatlichen Chance auf Geld- und Sachpreise im Wert von bis zu 90.000 Euro. 0,30 Euro davon fließen direkt in gemeinnützige Projekte in Westfalen-Lippe. An der Sparlotterie kann jeder Volljährige teilnehmen. Die Losziehung erfolgt monatlich. Mindergewinne und nicht verbrauchte Reserven werden zudem zweimal jährlich per Sonderauslosungen ausgeschüttet. Hier werden attraktive Sachpreise verlost, darunter Autos, Laptops und vieles mehr.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Tomislav Majic
Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis
Sparkassenplatz 1, 58840 Plettenberg
Telefon 02391/9294-364
tomislav.majic@spk-mk.de